
Mündliche Mitteilungen 
Keine. 
 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
AM Prinz 
1. betr. Beschluss VPLA 14.05.2014, zusätzliche Haltestellen Anrufsammeltaxi 

Wann werden die Stationen für das Anrufsammeltaxi errichtet? 
  

Antwort: 
Der Rhein-Sieg-Kreis wurde über den Beschluss des Ausschuss für Stadtentwicklung 
unterrichtet. Eine Aufnahme in den Minifahrplan war nicht mehr möglich, da 
dieser zum Zeitpunkt des Beschlusses schon gedruckt war. Trotzdem hat der Rhein-
Sieg-Kreis die Datei für die Haltestellen-Fahrpläne übersandt. Diese wurden 
zwischenzeitlich gedruckt, müssen jedoch durch den Stadtbetrieb noch montiert 
werden. 
 
2. betr. Baken an der Roisdorfer Straßen in der Unterführung 

Gibt es einen Grund dafür, dass dort immer noch die Baken stehen? 
Antwort: 
Nach Aussage des Landesbetriebs NRW -der für den Ausbau der L 118 zuständig ist- 
stehen die Baken zur Bankettsicherung entlang der L 118. Die geplanten 
Schutzplanken können aufgrund der eingelassenen Versorgungsleitungen (Gas, 
Telefonleitung usw.) nicht wie geplant eingebettet werden.  Anstelle der 
Schutzplanken müssen nun Betonwände verwendet werden, die jedoch in der 
Planung nicht vorhergesehen waren und deswegen eine Neuplanung erforderlich 
macht, so dass diese Maßnahme nachträglich ausgeführt werden muss. Die Baken 
bleiben so lange dort stehen, bis die Ausführungsplanung und Ausschreibung und 
bautechnische Umsetzung erfolgt ist. 
 


